
Stadt Halle (Saale) 
  

17.11.2008 

 

 - 1 - 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 
der 82. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 23.10.2008  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
Ort:  Halle (Saale), Ratshof, Raum 107, Marktplatz 1,  

06100 Halle (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:35 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Oliver Christoph Klaus CDU Vertreter für Herrn Geuther 
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Uwe Heft DIE LINKE.  
Frau Frigga Schlüter-Gerboth DIE LINKE.  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Elke Schwabe           WIR. FÜR HALLE.  
Herr Jörg Baus Verw Vertreter für Frau Voigt-Kremal 
Frau Martina Hesse Verw  
Frau Antje Prautzsch Verw  
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Joachim Geuther CDU vertreten durch Herrn Klaus 
Frau Franziska Godau DIE LINKE.  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Frau Brigitte Thieme GRAUE  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  
Herr Dr. Thomas Pohlack        Bürgermeister entschuldigt 
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw vertreten durch Herrn Baus 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 09. 10. 2008 
  
 4.  Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Krause eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
Herr Krause informiert die anwesenden Stadträte, dass sich der Bürgermeister, Herr Dr. 
Pohlack, für diese Sitzung entschuldigt hat. 
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zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

  
Abstimmungsergebnis:  
 
6 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:  
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 09. 10. 2008  

_________________________________________________________________________________ 

  
Abstimmungsergebnis:  
 
6 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:  
 
Der Niederschrift vom 09.10.2008 wird zugestimmt. 

 

zu 4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung g efassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
TOP 3.2. Vergabebeschluss: ZGM-L-KfZ 07a/2008: Leasing-Vertrag für 6 Fahrzeuge 
zugestimmt 
 
TOP 3.3: Vergabebeschluss: FB 37-L-04/2008 Los 1 bis Los 8: Lieferung von 
Einsatzbekleidung 
zugestimmt 
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zu 5 Beschlussvorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 

 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

 

Beschluss:  

 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

zu 7 schriftliche Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 
Es gibt keine schriftlichen Anfragen von Stadträten. 
 
Herr Krause informiert, dass an der neuen Treppe von der Oberen Leipziger Straße zum 
Charlottencenter am oberen Absatz eine große Pfütze nach dem letzten Regen stand. Er 
bittet um Prüfung, da bei Eis ein Frostschaden entstehen kann und eine Unfallquelle. 
 
Ab 17.05 Uhr nimmt Herr Klaus an der Sitzung teil. 
 
Frau Schlüter-Gerboth gibt auch einen Hinweis zu einem schlechten Fußweg hinter dem 
Primelweg - an der neuen Sporthalle der KGS „Humboldt“ sind die Gehwegplatten stark 
beschädigt. Sehbehinderte Bürger können leicht stolpern bzw. stürzen. 
 
Herr Heft fragt Herrn Baus, ob ihm das neue Vergabehandbuch des Landes inhaltlich 
bekannt ist und ob es für die Verwaltung praktikabel anzuwenden ist. 
 
Herr Baus sagt eine Beantwortung für die nächste Sitzung zu. 
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zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

zu 10 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des Ausschusses   Protokollführerin 


